
ジをクリックし→大森を選べば過去

集約率70％目標を

東京土建安全衛生標語コンクール
文京支部「毎回やってるわかってる　その気の緩
みが事故招く」。清瀬久留米支部「ゼロ災害
続けることも　プロの技」の標語が受賞。

大田支部代表大森分会の江坂加奈子さん、標語は
「その現場　無事帰宅までが　仕事です」でした。
審査員の趣向で決まるので運もあると思います
が、良い標語だと思ってます。皆様も次回標語
コンクールへ参加してみては如何でしょうか！？

熱中症に注意！

お隣の大森建設組合では、一人

一人へはがきが送られて来る

下さい 。水分補給をしてても

身体内部が冷えなければ熱中

症になります。中には空調服が

苦手で着用しない人も多いです ま す 。 大森分会では企業群

を利か し 30分程様子 を 見 て

空調服に関しては昨年の分会

だより（新聞）にて取り上げており

ます。バックナンバーは東京土建

時期が続きますが、過信は禁物

…大田支部では申請すれば

空調服 を 安 く 購 入 す る 事 が

出来ます。高齢の方は無理せず

のは大変です。その為、早め

↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓

仕事をして下さい、ここ数年で

ますが、一人で他人の分も書く

回収したら、群会議の場へ代表の

に来てます 。あ と数ヶ月暑い

でおります。補助金が減れば

私達の国保保険料も値上がり

しますので是非ともご協力下さい。

今月から掲載予定の「分会長の

目」ですが、原稿が到着しません

でした（笑）。次回お願いします！

10番目（ 50.7％）まで落ちこん

※お詫び※は、大森は大田支部 13分会中

が和らいでも湿気でやられます。

お互い体調管理注意しましょう！

個人的には空調服着用時の方が

が 参 加 出 来 る 唯 一 の 分 会

で は 目 標 集 約 率 70 ％ と し 、

旺盛な取り組みをお願い致し

方が持って来るのをお勧めします。熱中症で体調を崩し、体質変化

大森分会は、はすぬま分会に

次ぐ大きな分会です。企業群も

ここ数年で沢山増え集約するの

が難しい状況ですが、一人一人これから台風シーズンです、暑さ

の代表の方が群会議に来られが、近年の地球は沸騰の段階

に告知し二ヶ月の猶予を設け

ております、個々へ冊子配布

の際に翌月迄に書いてもらい

活動です。前回の厚生労労働

省へ向けたはがき要請行動で

です。大森分会でも過去には

100％を達成した時も…やれば

例文 にす ぎ ま せ ん 。 主 旨 で

あり方向です、文字数が減ると

のを実感してます。

仕事のパフォーマンスも良くなる

で血圧が高くなったり下がったり

になり、夏を境に仕事をお辞めに

なる方も増えて来ました。

こ
ら
む
大
森

　
ボ
ク
シ
ン
グ

、
井
上
尚
弥
対
フ
ル
ト

ン
戦
…

良
い
試
合
で
し
た
が

、
相
手
の

フ
ル
ト
ン
選
手
は
井
上
の
足
を
踏
ん
で

の
反
則
を
行

っ
て
ま
し
た
ね

。
井
上
は

難
し
い
状
況
で
も
上
手
く
戦
い

、
最
後

は
Ｔ
Ｋ
Ｏ
勝
利
で
終
わ
ら
せ
ま
し
た
♪

は
が
き
要
請
行
動
の
略
文
例

私
は
東
京
で
○
○
（
※
建
設

業
と
分
か
る
職
種
）
を
し
て

い
ま
す
。

私
達
の
「
命
の
綱
」
建
設
国

保
の
補
助
金
は
、

現
行
水
準
を
確
保
し
て
下
さ

い
。

※
簡
素
化
し
て
は
が
き
要
請
行
動

を
達
成
し
よ
う
！
（

簡
単
に
3
行

文
）

　
縦
書
き
は
宛
名
面
と
天
地

逆
厳
禁
、

最
後
に
住
所
・
氏
名
を

お
忘
れ
な
く
。

4
枚
綴
り
の
は
が

き
は
切
離
さ
な
い
で
提
出
。

提
出

期
限
は
8
・
9
月
の
群
会
議
の
場

で
す
。

テニス部からのお知らせ
新規参加者募集中！

開催日程は裏面の予定表
をご参照下さい♪

の新聞が観覧出来ます。

はがきで要請します。大田支部

　　第389号 大森分会だより　　 令和 5 年 8 月 10 日　　

大森分会だより 編集長
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楽ですよ～♪ お試しあれ！

毎回付属する例文はあくまで

例も是非と も御活用下さい 。

システムで、常時集約率 100％

出来るのです。

毎回掲載してるはがきの略文

先日…勤め先の会社で今年も

二名の従業員が熱中症となり

ました。人手不足の業界では倒

れられても穴も埋められません。

軽症であれば、車等でエアコン ます。今回は東京都に向けて

国保補助金現行水準確保を

今月もはがき要請行動があり

大田支部ＨＰ→分会新聞のペー


